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Rapport moral 
 
Bienvenue à toutes et à tous. 
Merci chers adhérents, présents ou représentés, qui vous êtes mobilisés 
nombreux pour participer à cette Assemblée Générale. 
Nous remercions monsieur le Maire de s’être libéré pour se joindre à nous ce 
soir et lui laissons la parole. 
 
Voici les principales actions menées et les orientations suivies cette année ou 
en cours de réflexion.  
 
Les échanges avec Linlithgow et Pegnitz se sont très bien déroulés avec la 
participation au voyage en Ecosse de 37 Falbalas reçues par les Ladies, une 
vraie réussite.  
 
Pour Comé, nous sommes en attente de courrier en provenance du Comité de 
Jumelage de Comé pour créer de nouveaux échanges. Il y a toujours des 
échanges de courrier entre des écoles.  
 
Réception d'un Lycée de Pegnitz par le Lycée de Villaroy en mars 2023 avec 
la participation du Comité de Jumelage de Guyancourt et réception retour des 
Lycéens de Guyancourt par le Lycée de Pegnitz en octobre 2023 avec la parti-
cipation du Comité de Jumelage de Pegnitz.  
 
Echanges scolaires ou de stage pour des jeunes avec la venue de Jule - 17 
ans pendant 6 semaines début janvier au Lycée de Villaroy avec réception par 
Véronique et Carole puis Marc Benda.  
 
Une idée de création d'une antenne de jeunes dans le Comité de Jumelage a 
été envisagée avec la Vie Associative.  
 
JOP2024 Guyancourse : appel à projet : participation des villes jumelées des 
villes de SQY. Finalement, le projet se resume à la course le 5 mai et, le 4 
mai, au bénévolat pour la préparation de la course la journée et à une au-
berge  espagnole le soir. Nous attendons la réponse de Neil pour Linlithgow. 
Vous pouvez courir ou trouver des coureurs et aider à l'organisation.  
 
Collectif (30 adhérents) : Marché de Noël, décoration de la réception  des Alle-
mands et Burns Supper. Il vient en assistance aux commissions pour les 
voyages dans les villes jumelées.  
 
Pour le Marché de Noël, les artisans ont besoin d'aide pour la conception et la 
réalisation des objets, les vendeurs pour une mise en place attractive (am-
biance Noël) et nous aurions besoin de plus de publicité des adhérents auprès 
de leurs proches.  
 



Comité de Jumelage de Guyancourt – Mairie de Guyancourt – 14 rue Ambroise Croizat – 78280 Guyancourt – 
www.jumelage-guyancourt.com  -  https://www.facebook.com/jumelage.guyancourt 
 

Anglais : notre professeur Rachel Maulin gère en prestation de service 2 
groupes débutant et avancé le lundi soir 3 fois sur 4. Cela fonctionne bien. 
Merci à Rachel.  
 
Après la présentation ludique de l'allemand par Jimmy il y a 1 an et demi, il se-
rait intéressant d'avoir un professeur au moins pour les débutants. Avez-vous 
des idées ?  
 
Après la démission de Lynda Nori pour Comé, nous avons besoin de 3 
membres supplémentaires au CA pour arriver à mener à bien les idées que 
nous avons. Apres la fin de ce mandat, Sylvie envisage de prendre un mandat 
sur un an et Marie-Claude envisage de finir son mandat de VP Ecosse à la fin 
de ce mandat.  
 
Prochaine AG, prévoir en même temps une AG extraordinaire pour changer 
les statuts sur le quorum. 
 
 
 
Hommage à Guy :  Les 2 rosiers ont des fleurs parfumées et elles sont dans les 
rouges que Jacqueline aime bien. 
 
 
 


